



## PAÑALES PAMI

CABA, 16 de febrero de 2022

Con la finalidad de colocar saldos disponibles en los diferentes eslabones de la cadena comercial, se ha concretado un acuerdo para **continuar la provisión de pañales por lo que resta del presente mes de febrero de 2022, manteniendo precios y condiciones.**

Según manifiestan las autoridades de PAMI, de allí en más harían uso de la opción de enviar sumas de dinero a sus afiliados, vía ANSES, para que estos se provean del producto en el mercado. Esta medida sería excepcional y transitoria, hasta tanto se vuelva a llamar a nueva licitación o se acuerde un nuevo vínculo contractual para la provisión de pañales.

Con el compromiso de informar las novedades que puedan surgir, les hacemos llegar nuestros cordiales saludos.